にこにこハウス医療福祉センターご利用の皆様 新型コロナウイルス (COVID-19) の感染対策~第3報~

2020 年 2 月 28 日 施設長 河﨑洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

新型コロナウイルス (COVID-19) の感染が広がる中、政府は全国すべての小中学校や高校などに 3 月 2 日から春休みに入るまで臨時休校とするよう要請しました。国内の感染が急速に広がる事を防ぐためには、この 1 から 2 週間の対応が重要との見解です。この要請を受けて神戸市教育委員会は 3 月 2 日午後から 15 日までの神戸市立の学校の休校を決定しています。

現在、神戸市では発症者を認めていませんが、当センターでも徹底した感染対策を行う必要性を鑑み、この期間の面会を一旦中止とさせていただきます。16 日以降につきましては、神戸市内での流行の状況より改めて判断をさせていただく予定です。なお、今後も入所利用者ご家族様への連絡事項が増えていく事が予想されますが、すべての連絡を郵送にて行う事は困難ですので、新型コロナウイルス対応のご連絡につきまして、今後は一斉メールもしくはホームページにて発信させていただきますのでご確認よろしくお願いします。

ご協力の程、よろしくお願いいたします。